



東小だより

学校教育目標 「心豊かに自立する子を育てる」
東小マナー ～え・ほ・し・い・わ～

9月号

令和6年9月2日

茅ヶ崎市立東海岸小学校

校長 柴田 貴行

●本日から授業再開です。

夏休みが終わり、今日から前期後半がスタートします。

夏休み前の放送朝会でお話したように、有意義な夏休みになったでしょうか。

夏休み期間中には、市役所スポーツ推進課による「プール開放」や、学校の校庭を会場に地域のお祭り（7月27日：東海岸南四丁目自治会防災のつどい、8月18日：東海岸地区まちぢから盆祭り）が行われました。8月24日には、東海岸小学校区青少年育成推進協議会の夏祭りが行われ、多くの小学生や第一中学校吹奏楽部やボランティアの中学生も訪れました。

また、昨年同様に海岸地区の様々な団体に関わっている方々を中心に、うみかぜテラスを中心に「サマースペース海岸」も開催され、子どもたちが熱心に学習や活動に取り組みました。

子どもたちや地域のためにイベントを実施したり、子どもたちのための居場所づくりの取り組みを継続していただいたりと地域の皆様に感謝いたします。

前期後半は早速9月12日～13日に、6年生の修学旅行（日光方面）が控えています。9月も暑い日が続くようですが、体調管理を万全に、しっかりと学びを深めていきましょう。

●いじめ防止サミット

8月27日、市役所教育委員会と市内の小中学校をオンラインで結んで、いじめ防止サミットが行われました。東海岸小学校からは6年生の児童が参加し、「こころのコップ」の課題に挑戦しました。今年は中学校区の児童・生徒が集合して話し合いをするという試みがあり、東海岸小学校は会場校になり、茅ヶ崎小学校、第一中学校の児童・生徒をお迎えしました。

オンラインで提示された「中学校区で協力してできる『いじめ防止の取り組み』』というテーマについて3校の児童・生徒で意見交換も行いました。児童・生徒目線での小学校と中学校の交流を通したいじめ防止を行う方法等のアイデアが出されました。出されたアイデアをもとに新たな取り組みも模索していきます。

●熱中症対策をお忘れなく

今年も暑い日が続いています。夏休み期間中にご家庭など涼しいところで過ごしていた児童たちが朝暑い中登校することになります。ご家庭を出発する前の食事・水分補給などの対策をお願いいたします。

また、授業再開後は体が暑さに慣れていない状態で、体育などの戸外での活動が行われます。暑さ指数によっては、活動を制限します（戸外での活動禁止、時間の短縮等）ので、子どもたちの思うような授業にならない場合もあります。各種対策は安全・健康を守るための措置ですので、学校でも説明しますが、ご家庭でも調子がよくないと感じたら、すぐに担任等の職員に伝えるようお声かけください。